

Pimpin Upacara Hari Bhayangkara Ke-77, Kapolda Papua: Komitmen Polri Untuk Pemilu Damai dan Kemajuan Indonesia

Achmad Sarjono - PAPUA.PERS.WEB.ID

Jul 1, 2023 - 15:13



JAYAPURA - Dalam suasana yang penuh kekhidmatan, Lapangan Mako Polda Papua, Koya Koso, Kota Jayapura menjadi saksi pelaksanaan Upacara dan Syukuran Hari Bhayangkara Ke-77 Tahun 2023 Polda Papua. Dengan tema "Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju", Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., memimpin kegiatan tersebut pada Sabtu (1/7/2023).



Hadir dalam upacara tersebut adalah sejumlah tokoh penting, termasuk Pangdam XVII/Cenderawasih, Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han., Kabinda Papua, Mayjen TNI (Purn) Gustav Agus Irianto, Danlantamal X Jayapura, Brigjen TNI (Mar) Ludi Prastyono, M.Tr., Opsla, Danlanud Silas Papare, Marsma TNI M. Dadan Gunawan, S.T., M.M., CHRMP, Asisten Pidana Militer Kejaksaan Tinggi Papua, Letkol Chk Dastriadi Andharu Harimurti Hartoko, S.H., Wakapolda Papua, Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H.

Hadir juga Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius Fakhiri beserta Pengurus Bhayangkari Daerah Papua, para Pejabat Utama Polda Papua, para Kapolres/ta Jajaran Polda Papua, Pj. Bupati Jayapura, Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., para Purnawirawan dan Warakawuri Polri, para Pejabat Unsur Muspida beserta Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan Tokoh Masyarakat, serta para Pamen, Pama, Bintara, Tamtama, dan ASN Polda Papua.

Dalam sambutannya, Kapolda Papua menyampaikan beberapa poin penting, diantaranya ucapan selamat Hari Bhayangkara Ke-77 kepada keluarga besar Polri jajaran Polda Papua.

Dirinya juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas pengabdian dan pengorbanan para anggota Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban, menegakkan hukum, serta memberikan pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat di tanah Papua.

"Mari kita juga mendoakan para prajurit Polri yang gugur dalam tugas dan berharap agar mereka diberikan tempat yang mulia di sisi Tuhan," ucapnya.

Selain itu, Kapolda Papua juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh komponen masyarakat dan Forkopimda atas dukungan dan kepercayaan mereka terhadap kinerja Polri.

Dalam konteks yang lebih luas, Kapolda Papua menyampaikan harapannya agar pertemuan tersebut dapat mempererat tali silaturahmi dan memperkuat kebersamaan dalam menjaga kamtibmas di tanah Papua.

"Pentingnya reformasi total dalam jajaran Polri, dengan selalu berupaya memperbaiki diri untuk menjadi lebih profesional dan modern. Polri akan menghadapi tantangan yang semakin berat dan kompleks, termasuk kejahatan konvensional, kejahatan lintas negara, dan kejahatan terhadap kekayaan negara," lanjut Kapolda.



Kapolda Papua juga mengingatkan pentingnya persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia, terutama dalam menyongsong pemilu dan Pilkada serentak pada tahun 2024. Dirinya berharap agar polarisasi yang memecah belah antar masyarakat atau anak bangsa tidak terjadi lagi pada pemilu dan Pilkada tersebut.

Dalam akhir sambutannya, Kapolda Papua memohon doa dan restu dari seluruh elemen masyarakat dan Forkopimda Papua agar Polda Papua dan jajarannya dapat melaksanakan tugas menjaga stabilitas kamtibmas, mendukung kebijakan pemerintah, dan memberikan rasa keadilan bagi seluruh masyarakat Papua.

"Bahwa dengan dukungan dari seluruh elemen bangsa, upaya Polri menuju Polri yang Presisi akan berjalan dengan optimal, sehingga Polri bisa dekat dan dicintai oleh masyarakat," kata Irjen Fakhiri.

Setelah sambutan Kapolda Papua, dilakukan pemotongan tumpeng oleh Kapolda Papua dan Ketua Bhayangkari Daerah Papua. Tumpeng tersebut diserahkan kepada anggota termuda Bripda Hulda Ramandey (Ba Ditlantas Polda Papua) dan anggota tertua Kopol I Ketut Sukrada, S.H. Selanjutnya, dilakukan pemberian penghargaan oleh Kapolda Papua kepada anggota Polri Polda Papua dan Warga Negara Sipil Provinsi Papua yang berprestasi.

Dengan semangat dan komitmen yang tinggi, upacara Hari Bhayangkara Ke-77 di Papua ini menjadi momen penting dalam menyatukan seluruh komponen masyarakat dan meningkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan mewujudkan Indonesia Maju. (*)